
匝瑳市教育委員会平成２５年７月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第２委員会室 

１ 期日 ７月１９日（金）開会 午後３時００分 閉会 午後４時１０分 

２ 出席委員 

委員長    川内 惠美子 

委 員    竹澤  実 

   委 員    熱田 とし子 

   委 員    阿部 一行 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 佐藤  和 

   公 民 館 長 今井 嘉則 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

 

４ 委員長挨拶 

みなさん、こんにちは。 

真夏日を超す猛暑のさなか７月の定例教育委員会をはじめます。 

６月に「富士山」と「三保の松原」が見事世界遺産に登録され、日本国民、特

に静岡、山梨県民の長年の願いが叶うという嬉しいニュースが伝えられました。 

 三保の松原は富士山から遠いとして世界遺産除外勧告を受けながらも登録を勝

ち取れたのは最後まで「富士山と歴史的、文化的に一体である」という信念を諦

めることなく主張した日本代表団の並々ならぬ努力があったからだと思います。 

 地球温暖化のためか、日本の熱帯化説も言われていますが、３９℃を超す日も

ある昨今です。熱中症になる人も多く、亡くなった方は４１名にのぼるという数

日前の報道を見ました。多数の小中学生が授業中や部活中に熱中症のため病院へ

搬送されました。また、ある中学校では警戒中にも拘らず持久走テストを強行し

２２名もの生徒が救急搬送されたそうです。 

 匝瑳市はこのようなことが起きないよう暑さ対策と年間行事予定を今一度見直



したらいかがでしょうか。 

 本日は、現況報告と議案が３号あります。よろしくご審議ください。 

５ 前回会議録の承認 

（前、６月定例会分）川内 惠美子 委員長 

竹澤  実 委員長職務代理者 

６ 議事録署名人選出（本、７月定例会分） 

川内 惠美子 委員長 

熱田 とし子 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館室長が６月１日から６月３０日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

竹澤委員長職務代理者 

 匝瑳市の熱中症対策はどのようにしていますか。 

学校教育課長 

 各教室には空調がないので扇風機で対応しています。体育館にも大型扇風機の

設置を検討しています。 

川内委員長 

授業中に水分補給をしていますか。 

学校教育課長 

 学校の判断で行っています。 

川内委員長 

 各校の工夫を出し合い対策するとよいでしょう。 

８ 議案事項 

  議案第 1 号 平成２６年度使用小中学校教科用図書及び附則第９条教科用図

書の選択について 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

  議案第 2 号 匝瑳市育英資金返還免除の承認について 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

  議案第 3 号 匝瑳市体育施設運営委員の委嘱について 



（生涯学習課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

 

９ その他 

学校教育課長から児童生徒の事故報告ほか指導センターの報告があった。 

 


